



Atelier vidéo « pour agir contre le harcèlement ».

publié le 25/03/2023

Des élèves de 5ème volontaires ont réalisé cette vidéo pour agir et lutter contre le harcèlement . Bravo à eux !

Cette vidéo a été réalisée dans le cadre d'un atelier vidéo avec des élèves volontaires qui ont écrit et réalisé le tournage en autonomie. Elle montre des attitudes d'élèves trop souvent banalisées et qui sont graves et intolérables.

Luttons contre le harcèlement, ne laissons pas faire, il faut en parler !

Cette vidéo entre en résonance avec un travail en arts plastiques sur le thème :

« Ma recette pour agir contre le harcèlement » : les travaux seront bientôt exposés dans une galerie photo.



(MPEG4 de 28.4 Mo)
